



陽子の道政だより

72

2018年 初春号

発行 平出陽子後援会

連絡先／函館市中島町2-8
北教組函館支部内
(☎33-5080)

国民の信頼に足る政党へ

—道8区民進党は立憲民主党結集の方向—

北海道議会議員 平出陽子

新年あけましておめでとうございます。皆様つ

がなく新年をお迎えのことと存じます。皆様つ
皆様にとりまして、今年は良い年になりますようお祈り申し
上げますが、日本はますます戦争ができる国になりそうです。
トランプ大統領に追随する安倍首相ですから、いつ世界中の国
から敵視されるかわかりません。

昨秋の第四八回衆議選でこれまで以上に与党政権が盤石にな
り、野党質問時間を削減する暴挙にできました。これは国民
の知る権利を奪うことです。ですから、「モリ・カケ問題」も
生じえになつた臨時国会でした。

この結果は、「小選挙区比例代表併用制」の弊害にも起因し
ますが、野党が新党乱立騒動で国民の受け皿になりえなかつた
せいも大きいにあります。

自民党の得票率が三三・一八%なのに議席数が六一〇八%も
占めたのは国民の本意ではないと、私は思います。

国民の皆様の信頼に足る野党が出現しなければ、安倍政権は
ますます長期政権になり、国民をしばる憲法を制定する日本にな
なつてしまします。

道八区選挙区では逢坂衆議が無所属で立起し圧倒的多数で当
選を勝ち取りました。地域の皆様の大きなご支援の賜と心から
感謝申し上げます。

その後、立憲民主党第8区総支部が設立され、民進党第8区
総支部は党員・サポート会議で「民進党第8区総支部は発展
的解消の方向」が承認されました。

年が明けますと、立憲民主党への流れが加速され、多くの仲
間の皆様は立憲民主党に結集されるのではないかと思います。
今後とも変わらぬご支援をお願い申し上げたいと存じます。

第四回定例会では、高橋知事は五選不出馬についてははつき

りしたことは表明しませんでした。

党の状況が確定しなければこちらも戦略を練られませんの
で、早急な党確立が急務です。

議会ではJR北海道の事業範囲の見直し等が本道にとつても極
めて大きな問題でもあることから、新たに「北海道地方路線問
題調査特別委員会」を立ち上げ時間を置かずして一定の方針付け
することにしました。道民の足を守ることが重要です。



① 道立函館稟北高校



② 道立函館五稟郭支援学校



特別支援学校新設

II どんな改修工事ですか。

△平出▽まだ新設校の学科は決まっていないので、実習室等の詳細はわかりません。

△二〇一九年から道南圏に支援学校が開校するそうですね。
△平出▽道政だより71号でも少し触れましたが、道南圏に知的しそうがい児の間口を確保することと、五稟郭支援学校（写真②）の機能を合わせもつ新設校が開校します。二〇一九年度入学者から順次移転する予定です。

△昨十一月に実施設計者が決定し、新年度から改修工事が始まります。

△平出▽道政だより71号でも少し触れましたが、道南圏に知的しそうがい児の間口を確保することと、五稟郭支援学校（写真②）の機能を合わせもつ新設校が開校します。二〇一九年度入学者から順次移転する予定です。

△空き教室についてはどう考えますか。
△平出▽地元町会からは、学校開放の要望はあるそうですので、実施設計に合わせて、地域連携場所要望等の動きも必要だと思います。

△空き教室についてはどう考えますか。
△平出▽地元町会からは、学校開放の要望はあるそうですので、実施設計に合わせて、地域連携場所要望等の動きも必要だと思います。

函館稟北高校を活用し立学校のモデル校になるのも一案ではないでしょうか。

△道教委の方針は「支援学校は新設するが、新築はしない」でしたね。

△平出▽これまで道立高校等の道有施設活用だけではなく、市町村立学校施設を借用して開校する場合（3校）もありました。

△と思います。地域に開かれた道立学校のモデル校になるのも一案ではないでしょうか。

II 貸し手と借り手が異なる場合に何か問題は生じませんか。

△平出▽ある町の学校校舎を借りて開校した学校では、一年以上経てから、水道水に赤水が混入していることが判明しました。

△根本改修するには大改修になるため両者でまだ協議中です。
△飲用水のことですから、子ども達の健康面を第一に考えた改善策が先決と指摘しました。

道産酒米誕生から17年

II 酒米「吟風」「彗星」「きたじしづく」 II

△道産主食米もずいぶんおいしくなりましたが、酒米作りもがんばっていますね。酒米開発の歴史を教えて下さい。

△平出▽江戸時代から道南を中心に酒造りはありました。が、道外の酒米や道内の主食米を使用していました。

△やっと二〇〇〇年に「吟風」が、二〇〇六年に「彗星」が、二〇十四年に「きたじしづく」が誕生しました。道農試や食加研は関係者の皆様の要望を取り入れ品種改良し、三種類の酒米が完成したのです。

△同じ酒米を使用しても、酒蔵によって酒の味が異なりますね。△平出▽杜氏さんによつても、味が違うのです。私もこの質問するにあたつて、飲み比べてみました。主食用米と酒米で作った酒はずいぶん違います。

△大衆受けする酒だけでなく、多様な消費者の口をうならせる道産酒を造つてもらいたいものです。

△農試や食加研への応分な道予算を期待し、次の新種を切望しています。



③ 道産酒米の振興について（農政部へ）

第4回定例会で採択された決議・意見書

- 将来にわたり安全・安心な医療制度の提供を求める意見書
- ライドシェアの推進に対する慎重な審議を求める意見書
- 産業用大麻の産業化に向けた必要な環境整備を求める意見書
- 私立専修学校等における専門的職業人材の育成機能の強化等を求める意見書
- 朝鮮民主主義人民共和国からの不審船に関する意見書
- 朝鮮民主主義人民共和国ミサイル発射に抗議する決議



▲ おしまコロニー祭（北斗市）



▲ おおさか衆議院議員候補個人演説会（人見町会館）



▲ 美ヶ丘収穫感謝の日（北斗市）

高齢社会をよくする会交流会 =札幌と函館の会員=

（宮前町サービス付き高齢者住宅）



押して出るドア



押して入るドア

見る 陽子の 道政日記

グループホーム開所式 (森町)



インクルーシブ教育の集い (北斗市)



あとがき

今年のノーベル平和賞は「C P A N II核兵器廃絶国際キャンペーン」という国際NGO団体が受賞しました。ヒロシマで被爆したサーコ節子さんは授賞式の講演で、「ヒロシマの廃墟の中で私が聞いた言葉を繰り返したいと思います。「あきらめるな! (がれきを) 押し続けろ! 動き続ける! 光がみえるだろう? そこに向かつてはって行け」今、私たちの光は核兵器禁止条約です。」と述べました。廃炉が決定したもんじゅは、冷却用ナトリウムを取りのぞく設計を想定していました。また、12月13日伊方原発3号機の広島高裁の運転差し止めの仮処分が行われました。MOX燃料は99年最安値から5倍の1体10億円となっていました。平出陽子は、大間原発に向かい合う自治体の道議会議員として、大間原発稼働を許さず、世界の核廃絶をめざしこれからもとりくみをすすめてまいります。